

There are no translations available.



Informes de la Organización Mundial de la salud (OMS), estiman que más de 1000 millones de personas viven con algún tipo de discapacidad debido en parte al envejecimiento de la población y al aumento de la prevalencia de enfermedades crónicas. En nuestro país las estadísticas del Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades (CONADIS), señalan que 498,792 personas padecen algún tipo de discapacidad, siendo la discapacidad física la más prevalente con un 45.69% de la población.

En este contexto y por conmemorarse este 3 de diciembre el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la Junta de Beneficencia de Guayaquil entregó una importante donación que consiste en treinta sillas de ruedas, treinta bastones para personas no videntes, cuatro andadores, cuatro bastones, y cinco pares de muletas a personas de escasos recursos económicos que padecen diferentes tipos de discapacidad.

Agustín Pacheco, uno de los beneficiarios, llegó desde Durán, agradeció a la Junta por la silla de ruedas recibida, “Esto es una ayuda idónea para nosotros ya que sin esta silla de ruedas no podría realizar mis actividades diarias ”, dijo.

Eduardo Romero, en representación de la Junta, destacó el programa permanente de donaciones de ayudas técnicas que la institución implementó desde el 2008 en coordinación con la cooperación local e internacional, el mismo que, hasta la fecha, ha beneficiado a más de 14 mil personas de todas las regiones del país incluidas las Islas Galápagos. “Continuaremos aportando a la inserción social y mejoramiento de la calidad de vida de las personas con discapacidad”, expresó Romero.